

Spielberger Spielplatz erhält neuen Zaun

Ortsbeirat befasst sich mit Arbeitseinsatz, wartet aber vergeblich auf Informationen

Brachtal-Spielberg (erd). Der Ortsbeirat Spielberg hatte sich Informationen zu länger anstehenden Themen erhofft, doch bedingt durch die zeitgleich stattfindende Ausschusssitzung war kein Vertreter aus dem Gemeindevorstand anwesend. Daher musste sich Ortsvorsteherin Katrin Nagelschmidt auf jene Themen beschränken, die der Ortsbeirat allein beraten kann.

Das Thema Wegebau taucht immer wieder in den Sitzungen auf, doch es passiert nichts. Die Instandsetzung eines Wegs wird seit Jahren

erwartet, aber auch diesmal gab es keine Info dazu. Gleiches gilt für den Asphaltweg zu den Windrädern, der neu abgeschottert werden soll.

Ein großes Thema ist die Zukunft des Dorfgemeinschaftshauses. Dieses soll möglicherweise ein Vereinshaus werden. Zu den eventuell schon vorliegenden Plänen gab es keine Informationen, der Ortsbeirat muss abwarten und legt alle eigenen Pläne, das Haus attraktiver zu machen, vorerst auf Eis.

Konkret ist allerdings die Verwendung der Ortsbeiratsmittel. Diese sollen für die Ausweitung der Ortsbeschilderung genutzt werden. So

soll der Sportplatz besser ausgeschildert werden. Dieser wird öfter angefahren, unter anderem auch vom Rettungsdienst, der einen Erkrankten zum dort wartenden Hubschrauber bringen wollte, aber im Dunkeln einmal falsch abbog. Das kostet wertvolle Minuten. Und daher erscheint ein reflektierendes Schild sinnvoll.

Verwendet werden soll auch die Spende der Firma Renertec, die vom Bau der Windräder herrührt. Der Ortsbeirat will Ideen sammeln und lädt die Bürger dazu ein. Im April soll es eine weitere Sitzung geben, in der dies besprochen werden soll.

Der Ortsbeirat will Blühflächen anlegen. Diese sind ebenso wie das Vorgehen mit der Gemeinde abzuklären. Es sei ein blühender Gewinn für das Dorf.

Der Arbeitseinsatz am Spielplatz steht bereits fest. Am Samstag, 18. Mai, soll dort der neue Zaun in Eigenleistung aufgebaut werden. Die Spielberger wollen zudem eine Pumpe aufstellen und den Ablauf anlegen. Die Holzhackschnitzel sollen ausgetauscht werden. Auch neue Bänke sollen in der Gemarkung aufgestellt werden. Nagelschmidt hofft auf rege Beteiligung. Für Verpflegung wird gesorgt sein.